

# Berikut Momen Jokowi Naik Transportasi Umum

Reporter: **Friski Riana**

Editor: **Rina Widiastuti**

Kamis, 7 Maret 2019 10:32 WIB



*Presiden Jokowi berfoto bersama penumpang saat naik KRL, Rabu, 6 Maret 2019. Foto: Istimewa*

TEMPO.CO, Jakarta - Presiden Joko Widodo atau [Jokowi](#) membuat heboh para penumpang kereta rel listrik (KRL) jurusan Bogor, pada Rabu, 6 Maret 2019. Orang nomor satu di Indonesia itu pulang kerja menggunakan KRL dari Stasiun Tanjung Barat.

Baca: [Jokowi Naik KRL, Kubu Prabowo: Ilmu Pencitraan Dipakai Lagi](#)

Foto Jokowi naik KRL ke Bogor pun viral dalam hitungan jam. Ia tampak berdesakan dengan penumpang lainnya di dalam kereta. Dari foto yang beredar, Jokowi juga melayani para penumpang yang ingin berswafoto dengannya.



*Presiden Jokowi tampak berdesakan saat menaiki KRL menuju Bogor, pada Rabu sore, 6 Maret 2019.*

*Foto: Istimewa*

Sebetulnya, bukan kali ini Jokowi menggunakan transportasi umum. Sejak masih menjadi Wali Kota Solo, Gubernur DKI, hingga Presiden RI, Jokowi beberapa kali menaiki kendaraan umum saat menuju suatu tempat.

### **Menjajal Bus Transjakarta Blok M-Kota**

Untuk pertama kalinya, Jokowi merasakan naik bus Transjakarta pada Maret 2012. Ia menaiki bus Koridor I jurusan Blok M-Kota. Saat itu, Jokowi masih menjadi calon gubernur DKI Jakarta.

### **Pesawat Kelas Ekonomi Garuda Indonesia**

Setelah terpilih menjadi presiden, Jokowi tak menghilangkan kebiasaannya naik pesawat komersil. Pada November 2014, Jokowi bersama istrinya, Iriana Jokowi, naik pesawat kelas ekonomi Garuda Indonesia. Keduanya terbang ke Singapura untuk menghadiri wisuda putra bungsunya, Kaesang Pangarep.

### **Naik KRL dari Juanda ke Cikini**

Dalam rangka menyambut HUT PT KAI ke-72 pada September 2017, Jokowi naik KRL relasi Jakarta Kota-Bekasi. Ia naik dari Stasiun Juanda yang dekat dari Istana Kepresidenan. Dari sana, Jokowi hanya naik sampai Stasiun Cikini.

Baca: [Pulang ke Bogor, Jokowi Naik KRL dari Tanjung Barat](#)

### **Jajal Tol Trans Jawa Pakai Bus Damri**

Pada Desember 2018, Jokowi diagendakan meresmikan Tol Trans Jawa. Ia pun menjajal tol tersebut dengan menggunakan bus Damri dari Surabaya ke Semarang. Jokowi menempuh perjalanan sepanjang 380 kilometer dengan kecepatan bus mencapai 90 kilometer per jam.